

In der aktuellen Haushaltslage ist es der Gemeinde Swisttal nicht möglich, dem vorliegenden Bürgerantrag des Taekwondo-Vereins Swisttal zu entsprechen und dem Verein das Mietobjekt Schützenstraße 16 mietfrei zu überlassen.

Von einer kostenlosen Übertragung des Geländes im Wege der Erbbaupacht wird ebenfalls abgesehen.

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss empfiehlt dem Rat, bei den aktuellen Haushaltsberatungen für das Haushaltsjahr 2010 über Möglichkeiten der Förderung nachzudenken.

Der Verein erhält Unterstützung bei der Antragstellung von Förderanträgen.